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[夏休みまで、あと１２日！（登校日数）] 
この１週間で、全ての教科の定期考査の答案が返却されたと思い

ます。結果はどうだったでしょうか。小学校のテストと違い、色々と
驚いた人やショックを受けた人もいたと思います。はじめから全て
上手くいく人はいません。全員、何かしらの反省があったと思いま
す。今回できなかったことを、自分にとってプラスに変えていける
よう、次に生かしてください。 

さて、あと１２日登校したら夏休みに入ります。異例の早さでの梅雨明
けとなり、氷をかじっていたいと思うくらいの猛暑日が続いていますね。

暑い中で登校する日が例年より多いです。安全指導の中でも話があった
と思いますが、熱中症にならないよう、一人で登下校する際にはマスクを
外したり、飲み物をたくさんもってきたり、各自対策を十分にとって、残
りの１２日も元気に登校してください。１学期最後まで、楽しい思い出を
たくさん作っていきましょう！ 
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裏面もあります。大事な連絡もあります。👉 

「体育祭を終えて」 １年３組 岩渕 安奈さん 
初めての体育祭で、私が感じたことは３つあります。 

１つ目は、努力は無駄ではないと言うことです。この 

結果は、百メートル走と大縄跳びに出てきました。自主 

練習をしたり、放課後練習や体育の時間に大縄跳びの練 

習をしたりしたから、本番で２位をとることができ、 

３００回を越える結果を出せたのだと感じました。 

２つ目は、失敗も結果だということです。全員リレーのとき、私はバトンパスのミ

スをしてしまったことがありました。「GO」と言うタイミングを遅らせてしまいまし

た。でも、失敗をしたから絶対に成功したくなったし、自分の苦手なことを見つける

ことができました。悪いことでもあるけど、これから頑張っていくうえでのヒントに

なるから、失敗も１つの結果だと感じました。 

３つ目は、結果が全てではないということです。色別順位は惜しくも２位でした

が、私はそれが全てではないと思います。結果が良くなくても、楽しめたのか、全力

でやれたのか、協力することはできたのか、思い出に残る体育祭になったのかなど、

いろいろなことを感じることのできた体育祭が、一番良い体育祭だと感じました。 

初めての体育祭は縮小という形でしたが、楽しくやることができたので良かったで

す。 



 
 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

 
 
 
 
 
 
 
 
 

［御家庭への御連絡］ 
○来週の７月４日（月）に、第１回定期考査の個票を配布します。御家庭で見て
いただき、お子さまと今回の定期考査について振り返っていただいて、裏面の

保護者様コメント欄に御記入のうえ、提出してください。よろしくお願いいた
します。 

○来週の７月５日（火）に、夏の教育相談（三者面談）の日程希望調査のプリントを、各クラ
ス担任から配布させていただきます。今回の面談期間は７月２１日・２２日・２５日～２９
日となります。お忙しいところ大変申し訳ありませんが、７月８日（金）までに御提出くだ
さい。よろしくお願いいたします。 

○今年、異例の早さでの梅雨明けとなりました。例年よりも暑い日の登校が多くなりますので、
多めに水分を持たせていただければと思います。御協力よろしくお願いいたします。 

 

 

［来週の予定］ 

日付 曜 １ ２ ３ ４ ５ ６ 内容・連絡 給食 

４日 月 学 ② ③ ④ ⑤ ⑥ 生徒会朝礼 ○ 

５日 火 ① ② ③ ④ ⑤ 総  ○ 

６日 水 ① ② ③ ④ ⑤   ○ 

７日 木 総 ② ③ ④ ⑤ ⑥  ○ 

８日 金 ① ② ③ ④ ⑤ ⑥ 漢字検定 ○ 

 

「クラスの団結」 １年３組 宗野 翠さん 
私は最初、体育祭があると聞いたとき、「絶対勝ちたい！」と思いました。なぜな

ら勝負事は勝たないと意味がないと思っていたからです。でも、初めて学年練習を
したとき、全員リレーでバトンパスのミスをしてしまったり、待ち時間静かにして
いる人もいればおしゃべりしている人もいたりと、クラスがいまいち団結していな
いように思いました。そこで私は、自分の「勝つ」という目標を、「クラスの団結」
に変え、練習で積極的に声を出すなど、クラスの団結に向けて自分にできることを
精一杯頑張りました。そのうちにだんだんとクラスの団結力も上がっていったよう
に感じ、気付けばクラスのみんなが団結して、本気で体育祭に向けての練習に取り
組んでいました。 

そして体育祭当日、みんな自分の出場する競技が近づくにつ
れ緊張していて、私も今までやってきたことが無駄にならない
か不安でした。でも競技中は、クラス全員が真剣に取り組み、

ベストをつくせたと感じました。 
そして最後の順位発表で、黄色組は２位でした。もちろん１

位になりたかったですし、悔しいという思いもあったのです
が、不思議と「もう一度やりなおしたい」という思いはありま
せんでした。それはきっと、クラスが団結し、それぞれがベス
トをつくせたからだと思います。 


